

Profil de fonction d'équipe

La Maison de Santé Atlas se situe au cœur d'un quartier multiculturel. Elle fait partie d'un système de soins et de santé de première ligne, solidaire, financé par le forfait. Elle est membre de la Fédération des Maisons Médicales.

Pour travailler chez nous, il faut :

- Adhérer aux <u>valeurs de la Maison de Santé Atlas</u> et de la <u>Fédération des Maison Médicales</u> et être capable de les transmettre aux nouveaux travailleur·ses.
- Etre engagé·e, avoir la fibre sociale, être à l'aise avec une patientèle très diversifiée tant sur le plan de l'âge que de l'origine socio-culturelle et linguistique (multiculturelle et précarisée).
- Respecter le règlement d'ordre intérieur (ROI), règlement de travail (RT) ainsi que le cadre de travail. Avoir le sens des responsabilités (rigueur et respect des procédures, remplissage des feuilles de prestations...).
- Travailler collégialement avec les autres membres de l'équipe dans une structure en autogestion, participer à la bonne cohésion d'équipe et à la vie organisationnelle de la structure, être responsable de la bonne tenue des cabinets.
- Assurer un travail interdisciplinaire et se rendre disponible pour aider les autres secteurs. En cas de besoin, être capable d'assurer le service minimum à l'accueil.
- Faire preuve de dynamisme et d'autonomie tout en faisant partie intégrante de l'équipe, prendre des initiatives et chercher des solutions.
- Participer à la réalisation des projets relatifs à la promotion de la santé et promouvoir les activités auprès des patient·es.
- Assurer une bonne transmission des informations à ses collègues par le biais du DSI ou par des retours oraux pour les situations plus complexes.
- Respecter le secret professionnel et ne transmettre que les informations pertinentes et utiles à la continuité des soins.
- Participer activement aux réunions d'équipe et aux supervisions, ainsi qu'aux groupes sectoriels si plus-value et pertinent, être capable d'animer une réunion.
- Avoir un esprit critique constructif et être capable de se remettre en question.
- Avoir le sens de l'écoute et une attitude empathique et bienveillante vis-à-vis des patient-es et de ses collègues.
- Avoir l'esprit ouvert et être tolérant·e : respecter et accompagner le·la patient·e dans son choix (euthanasie, IVG...) et respecter l'identité des patient·es.
- Reconnaître les limites de ses compétences et assurer sa propre formation continue.
- Participer à l'encadrement des stagiaires de la maison médicale.
- Faire preuve de bonnes capacités rédactionnelles.
- Etre flexible.
- Etre ponctuel·le et respecter les horaires.